

PRESSEMITTEILUNG 26.09.2017

AUSGABE 14.17

weißensee

kunsthochschule berlin * weißensee academy of art berlin
Bühringstraße 20 * 13086 - Berlin

INGEBORG BERGGREEN-MERKEL: NEUES MITGLIED IM HOCHSCHULRAT

Als neues Mitglied im Hochschulrat der weißensee kunsthochschule berlin ist die Juristin Ingeborg Berggreen-Merkel bestellt worden. Sie ist Nachfolgerin des im September 2016 gestorbenen Hochschulratmitglieds Jutta Limbach.

Frau Berggreen-Merkel war nach Abschluss ihrer juristischen Ausbildung und Promotion zunächst im bayerischen Staatsdienst tätig: Im damaligen Staatsministerium für Unterricht und Kultus, einschließlich einer längeren Zeit als Referentin in der bayerischen Landesvertretung in Bonn sowie der Staatskanzlei in München. Sie vertrat die damals elf deutschen Länder im Bildungsausschuss der Europäischen Union. Als Ministerialdirektorin beim Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien wirkte sie in zahlreichen Kuratorien und Stiftungsräten mit. Nach Abschluss der aktiven Laufbahn übernahm sie 2013 die Leitung der »Taskforce Schwabinger Kunstfund« mit Sitz in Berlin. 2017 war sie Jury-Vorsitzende für das Projekt »Kultur macht stark« des Bundesbildungsministeriums.

Der Hochschulrat hat weitreichende Befugnisse, zu seinen Aufgaben gehört u.a. die Billigung des Entwurfs und Feststellung des Haushaltplanes.

Zum Semesterstart des Studienjahres 2017/18 wird Frau Berggreen-Merkel im Rahmen der Immatrikulationsfeier der weißensee kunsthochschule berlin am 9. Oktober 2017 über die Freiheit der Kunst sprechen.

